



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat **Christian Sikora**

Donnerstag, 3 Juli 2014

Antrag

Betrifft: Tarifierhöhung Verkehrsverbund

Der erst kürzlich veröffentlichte Bericht über die letzte Holding-Bilanz weist einen operativen Gewinn von 37,7 Millionen auf. Diese Jubelmeldungen über eine erfreuliche Holding-Bilanz passen mit den jüngsten fünfprozentigen Tarifierhöhungen so gar nicht zusammen!

Die jährlich zulässige Erhöhung der Tarife im Verkehrsverbund um das 1,75-fache der Inflation muss daher dringend revidiert werden. Eine Reform der Tarifstruktur im Interesse aller Fahrgäste und einer effektiven Feinstaubreduktion ist unumgänglich. In anderen Städten, wie etwa in Wien oder Linz, hat man da längst umgedacht.

In Linz wird die Jahreskarte mit einer sogenannten „Umweltsubvention“ von 100 Euro gefördert und kostet für Linzerinnen und Linzer nur 285 Euro, in Graz jedoch kostet eine Jahreskarte mit 1. Juli 2014 399 Euro!

Zusammen mit den Einnahmen aus der Parkraumbewirtschaftung könnte mit dem Holding-Überschuss nach Vorbild Linz die Jahreskarte sehr leicht gestützt werden.

Daher stelle ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag:

Die zuständige Stelle des Magistrats und der zuständige Herr Verkehrsreferent werden ersucht, aufgrund der im Motivenbericht aufgezählten Gründe an die Holding Graz heranzutreten, um zu evaluieren, ob die Öffi-Jahreskarte der Zone 101 für das stark durch Feinstaub belastete Grazer Stadtgebiet nach Vorbild der Stadt Linz mit 100 Euro finanziell gestützt werden kann.

Des Weiteren sollen die Öffis im Stadtgebiet Graz, Zone 101, an starken Feinstaubtagen gratis zu benützen sein.